

BürgerEnergieRösrath eG

Newsletter No. 5 vom 07. März 2023

Das neue Jahr ist mittlerweile gut zwei Monate alt. In den vergangenen Wochen hat sich in Sachen Bürgerenergiegenossenschaft für Rösrath wieder einiges getan. Zeit also für eine fünfte Infomail an Sie als Interessentinnen und Interessenten.

Die vielleicht wichtigste Information gleich vorweg: Wir haben einen Namen. Der Gründerkreis hat sich mehrheitlich für den Vorschlag BürgerEnergieRösrath eG (BEReG) ausgesprochen. Eine Rösrather Grafikerin ist gerade dabei, auf dieser Grundlage ein Logo zu entwickeln, damit die BEReG auch künftig eindeutig erkennbar ist. An dieser Stelle noch einmal ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die sich mit Namensvorschlägen beteiligt haben!

Wie Sie vielleicht heute dem Kölner Stadtanzeiger entnommen haben, geht es mit der Bürgerenergiegenossenschaft für Rösrath zügig voran. Die Projektgruppe Satzung hat ihre Arbeit weitgehend abgeschlossen und auf Grundlage der Mustersatzung des Genossenschaftsverbandes einen Satzungsentwurf erarbeitet, der bereits vom Genossenschaftsverband erstmalig geprüft wurde. Die Anmerkungen und Anregungen des Genossenschaftsverbandes werden jetzt eingearbeitet.

Auch die beiden anderen Projektgruppen „Projekte“ und „Business Case“ sind sehr aktiv. Als erstes Projekt für eine größere PV-Anlage ist das Dach des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums avisiert. Hierfür werden aktuell Angebote eingeholt, auf deren Grundlage dann auch ein Business Case erarbeitet werden kann.

Wir sind also sehr zuversichtlich, dass wir die BEReG noch im Frühjahr gründen und Sie alle dann herzlich einladen können, sich zu beteiligen. Bis dahin werden wir uns auch noch mit anderen Energiegenossenschaften austauschen und von deren Erfahrungen partizipieren. Mitte März werden wir außerdem mit mehreren Vertretern der Stadtwerke Rösrath an der diesjährigen eurosolar-Stadtwerke-Konferenz „Energiewende durch Bürger und Kommunen“. Auch von diesem Termin erwarten wir uns noch einige Anregungen.

Abschließend möchten wir Sie noch auf einen Fernsehbeitrag aufmerksam machen. Im Rahmen einer Recherche über Energiegenossenschaften ist der WDR auf die Planungen in Rösrath aufmerksam geworden und hat mit unserem Vorstand Christoph Schmidt und einem Mitglied des Gründerkreises Interviews geführt, die am Mittwoch, 8. März 2023, ab 18.45 Uhr in der Aktuellen Stunde ausgestrahlt werden.

Sie haben noch Fragen, Anregungen oder Anmerkungen? Dann zögern Sie bitte nicht, sich an uns zu wenden.